

Es necesario poner fin al dominio unilateral de occidente, afirma Lavrov



Serguei Lavrov

Moscú, 15 feb (RHC) El canciller ruso, Serguei Lavrov, dijo este miércoles en el pleno del Consejo de la Federación de Rusia (senado) que la política exterior del país se centrará en la necesidad de poner fin al dominio unilateral de Occidente en la vida internacional.

Refirió el titular de Exteriores que, en el concepto de política exterior actualizado de su país, se hablará sobre la necesidad de terminar con el mundo unipolar, y trabajar en aras del surgimiento de un planeta multipolar.

Lavrov agregó que Occidente está obsesionado con el deseo de mantener ese orden mundial unipolar, violando el principio de la igualdad soberana de los países, como exige la Carta de las Naciones Unidas.

El ministro retomó las palabras del presidente de la Federación de Rusia, Vladimir Putin, cuando el pasado 30 de septiembre manifestó que es necesario “recaudar un tributo real de la humanidad, y extraer la renta de la hegemonía”. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/313847-es-necesario-poner-fin-al-dominio-unilateral-de-occidente-afirma-lavrov>



Radio Habana Cuba